



BUQUE DAÑADO. Lima, agosto 30 (Reuter). Un miembro de la tripulación del buque japonés "Kyoma Maru", observa los daños sufridos por la

nave, tras haber chocado con un submarino peruano en el Puerto de "El Callao". La foto fue tomada de un video periodístico de la televisión.

Khomeini declara que la guerra no ha terminado

Nicosia, agosto 30 (AP). El Ayatolla Ruholla Khomeini declaró hoy que la guerra con Irak todavía no terminó y acusó a los Estados Unidos y la Unión Soviética de complotar contra la república islámica, informó Radio Teherán.

Previamente, el ministro iraní de Relaciones Exteriores Ali Akbar Velayati acusó a Irak de buscar el fracaso de las conversaciones de paz de Ginebra planteando innecesariamente "cuestiones fuera de lugar".

—Pasa a la página 37—

Yerno de Breznev podría ser condenado a muerte

Moscú, agosto 30 (DPA). El yerno de Leonidas Breznev y antiguo viceministro soviético del Interior Juri Tchurbanov puede ser sentenciado a muerte por aceptar sobornos.

El portavoz del Ministerio del Exterior, Gena-

di Gerasimov, declaró hoy a la prensa que el Código Penal soviético se encuentra en revisión, pero aún prevee la pena capital para graves delitos económicos.

El próximo lunes comenzará en Moscú el juicio.

—Pasa a la página 52—

Incertidumbre rodea el diálogo entre Irán-Irak

Ginebra, 30 de agosto (DPA). La incertidumbre preside las conversaciones de paz entre Irán e Irak que desde hace una semana se arrastran en Ginebra con la mediación de las Naciones Unidas.

Por el momento las ne-

gociaciones se desarrollan a nivel de expertos y no se conoce siquiera cuando se celebrará el próximo encuentro entre los ministros del exterior de ambas naciones.

Frente a la postura de

—Pasa a la página 54—

"Rey del mambo" reingresa a sala de terapia intensiva

México, D.F., agosto 30 (Reuter). El "Rey del Mambo", Dámaso Pérez Prado, reingresó a la sala de terapia intensiva de un hospital local como resultado de una recaída por el derrame cerebral que sufrió hace dos semanas, dijeron hoy fuentes médicas. Pérez Pra-

—Pasa a la página 52—



ACTIVACION. Bonn, agosto 30 (DaD). "El mercado europeo activará nuevas fuerzas en la CCE bajo los auspicios de Alemania", dice el canciller Helmut Kohl.

EU acusa a Rusia de violar acuerdos

Washington, agosto 30 (Reuter). El Departamento de Estado acusó hoy a la Unión Soviética de violar los acuerdos de paz de Ginebra sobre Afganistán al enviar bombarderos desde territorio soviético para atacar objetivos cerca de Kunduz. "Es evidente que bombarderos soviéticos han participado... En nuestra

opinión, esto constituye una violación de los acuerdos de Ginebra", dijo la vocera del Departamento de Estado Phyllis Oakley en una rueda de prensa.

Kunduz, ciudad del norte de Afganistán, es un foco de combates entre rebeldes apoyados por los Estados

—Pasa a la página 37—



TRAJE REGIONAL. Hanover, Alemania Occ. agosto 30 (DaD). Una mujer yugoslava luce un traje regional de su país al visitar la Feria Industrial de Hanover.

Familiares de un "narco" podrían perder \$10 millones

Florida, EE.UU., agosto 30 (AP). Un juez federal dijo que podría ordenar la confiscación de bienes raíces por valor de 10 millones de dólares de la esposa y la hermana del presunto narcotraficante internacional colombiano Pablo Escobar Gaviria, si las propietarias no dan una buena explicación de cómo los adquirieron.

Escobar Gaviria, de 39 años, fue instruido de cargos en febrero en Miami por contrabando de drogas. Los fiscales alegaron en una demanda de decomiso en noviembre de 1987 que Escobar, que permanece fugitivo, era jefe de "un

—Pasa a la página 54—

Inician negociaciones para debates de Bush y Dukakis

Washington, agosto 30 (Reuter). Los principales colaboradores de los candidatos republicano y demócrata, George Bush y Michael Dukakis, se reunirán hoy para iniciar negociaciones sobre posibles debates entre

los dos aspirantes a la presidencia.

Los equipos negociadores serán encabezados por los directores de campaña de los dos candidatos, James Baker (Bush) y Michael Broun-

—Pasa a la página 21—

Mañana comienza retiro de cohetes de Alemania

Heilbronn / Bonn, Agosto 30 (DPA). El jueves próximo comenzarán a ser retirados de Alemania Federal los primeros cohetes Pershing-II estacionados en Waldheide, cerca de Heilbronn, informó hoy

en Bonn el Ministerio alemán de Defensa.

Con ello se empieza a cumplir así una nueva etapa del acuerdo EE.UU.-URSS sobre la destrucción de cohetes atómicos de alcance me-

—Pasa a la página 21—

Sudáfrica completa retiro de sus tropas de Angola

África Sudoccidental, Agosto 30 (AP). Sudáfrica completó hoy el retiro de sus tropas de Angola donde combatieron durante más de un año en apoyo de las guerrillas antimarxistas, que a su vez luchan contra el go-

bierno local que tiene el respaldo de Cuba.

El jefe del estado mayor de las fuerzas armadas, teniente general Ian Gleeson, dijo en una ceremonia que casi 1.000 soldados cruzaron hacia

—Pasa a la página 52—



RETIRANSE TROPAS. Angola, Agosto 30 (Reuter). Soldados sudafricanos cruzan esta mañana el Río Kavango al completar su retiro de este país. Dando cumplimiento a un acuerdo con Cuba y Angola, Sudáfrica completo el retiro de sus tropas de este país.

Sandinistas dispónense a una nueva devaluación

Managua, agosto 30 (DPA). El gobierno nicaraguense se dispone hoy a devaluar el córdoba (moneda nacional) en relación al dólar norteamericano hasta en un 125 por ciento, reajustar precios y salarios, para administrar la crisis económica que vive el país, afectado por una guerra que dura 8 años.

Fuentes cercanas al gobierno en el campo económico indican que se modificará en las próximas horas la paridad del córdoba en relación al dólar de

80 x 1, a 180 x 1, que antes de ser anunciado es aplicado en los precios de los derivados del petróleo, que registran un incremento del 122 por ciento, que se proyectan en los precios del servicio de transporte de carga e interurbano en un 100 por ciento como promedio.

El ministro de Planificación, Alejandro Martínez Cuenca, en declaraciones que publica El Matutino

—Pasa a la página 24—